



## Comité de HOCKEY Saint-Laurent

### Directeur des Tournois et événements

Le Directeur Tournois et événements doit:

1. Agir comme un ambassadeur pour le hockey mineur chaque fois que possible. Le Directeur Tournois et événements doit signer l'accord de Hockey Québec CODE DE DÉONTOLOGIE DE L'ADMINISTRATEUR;
2. Coordonner et diriger la planification et l'organisation du tournoi annuel de hockey Hockey Saint-Laurent ;Participer à un comité ou assister à des réunions visant à promouvoir les meilleurs intérêts de Hockey Saint-Laurent;
3. Doit se porter volontaire tout au long de l'événement pour s'assurer que tout se déroule sans problème;
4. S'assurer que tous les cadeaux, panneaux, médailles et/ou trophées sont préparés pour le tournoi;
5. Coordonner et diriger la planification de tout événement spécial visant à promouvoir Hockey Saint-Laurent;
6. Participer à tout comité ou assister à des réunions qui favoriseront les meilleurs intérêts de Hockey Saint-Laurent ;





## Comité de HOCKEY Saint-Laurent

### Director of Tournaments and Events

The Director of Tournaments and Events shall:

1. Act as an ambassador for Minor hockey whenever and wherever possible. The Director of Tournaments and Events must sign the Hockey Quebec AGREEMENT TO THE ADMINISTRATOR'S CODE OF ETHICS;
2. Coordinate and lead the planning and organizing of the annual Hockey Saint-Laurent hockey tournament;
3. Must volunteer throughout the event to ensure that everything is running smoothly;
4. Ensure that all giveaways, signs, medals and/or trophies are prepared for the tournament;
5. Coordinate and lead the planning of any special events to promote Hockey Saint-Laurent;
6. Participate on any committee or attend meetings that will promote the best interests of Hockey Saint-Laurent;



*Aréna Raymond Bouque*  
2345 boulevard Thimens, Saint-Laurent (Québec) Canada H4R 1T4  
[info@hockeystl.com](mailto:info@hockeystl.com) --- [www.hockeystl.com](http://www.hockeystl.com)